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piccole cose: quelle che
molto spesso fanno la dif-
ferenza e la qualità dei ri-
sultati.

Molteplici gli obbiettivi
che hanno richiesto l’impe-
gno del nostro Assessore

e Consiglie-
re comuna-
le: !    modi-
fica delle
norme ur-
banistiche
per tutelare
le aree agri-
cole e ridur-
re l’impatto
delle nuove
edificazioni
!  realizza-
zione di
nuovi par-

chi e giardini !   riduzione
dei rifiuti e raccolte differen-
ziate !  mobilità leggera e
nuovo piano del trasporto
pubblico per l’Alto Garda !

tutela degli animali !  rispar-
mio energetico e fonti alter-
native !  campi elettroma-
gnetici e qualità dell’aria  !
alimentazione e salute !

impianti sportivi e promo-
zione dello sport !  promo-
zione della pace e dei dirit-
ti umani. Un impegno lo-
cale e globale.

Altre cose importanti
per la nostra comunità
sono ancora da realizzare
e per questo la presenza
e l’impegno dei Verdi e
democratici per l’Ulivo
sarà determinante anche
per il futuro.

È però necessario cre-
scere, per incidere mag-
giormente sulle scelte che
la prossima amministra-
zione sarà chiamata a fare.
Per questo ci rivolgiamo ai
cittadini di Arco presentan-
do una squadra giovane,
positiva e motivata, natu-
ralmente ambientalista,

L’impegno politico dei
Verdi, e le battaglie  porta-
te avanti dentro e fuori le
amministrazioni pubbliche,
hanno contribuito a far
crescere la coscienza eco-
logica dei cittadini e l’atten-
zione alla qualità della vita
ed ai diritti civili fondamen-
tali. Il ruolo dei Verdi e de-
mocratici per l’Ulivo oggi
è quello di riempire di con-
tenuti espressioni quali svi-
luppo sostenibile e salva-
guardia dell’ambiente, le
quali altrimenti rischiano di
rimanere vuoti contenitori
ideologici nei programmi
delle formazioni politiche.
L’idea è promuovere un
impegno amministrativo
trasparente, attento alle
tematiche ambientali e so-
ciali, per determinare – an-
che attraverso il coinvolgi-
mento dei cittadini – uno
sviluppo economico dura-
turo in grado di garantire
qualità alla vita: nostra e
delle future generazioni.

Questo era anche l’ob-
biettivo che ci eravamo po-
sti nel presentarci alle ele-

zioni comunali del 1999. In
questi sei anni oramai tra-
scorsi, l’impegno dei Ver-
di, pur con un unico rap-
presentante eletto, è sta-
to coerente e concreto sia
sui grandi temi che sulle

che rappresenta uno
spaccato fedele della co-
munità arcense sia in ter-
mini di professionalità che
di residenza, impegnata
nelle varie dimensioni del
sociale, dell’associazioni-
smo sportivo, ambientale
e culturale.

Lo slogan pensa al fu-
turo scegli i Verdi richia-
ma la necessità di garanti-
re una migliore qualità del-
la vita a tutti: noi, i nostri
concittadini, le nuove ge-
nerazioni, gli ospiti che fre-
quentano la nostra locali-
tà o chi vive dall’altra par-
te del mondo. Ma, prima
ancora, impone di ripensa-
re a cosa s’intenda per
qualità della vita.

Di fronte all’insostenibi-
lità del nostro modello di
sviluppo consumistico –
non solo sul piano etico ed
ambientale, ma anche su
quello economico e socia-
le – l’insegnamento di
Alexander Langer per uno
stile di vita “più lento, più
dolce, più profondo” può
essere una risposta.

               L’impegno dei VERDI
        per la città e i cittadini di ARCO
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Mi sembra doveroso proporre una breve sintesi dell’attività
svolta – in veste di rappresentante dei Verdi e democratici per
l’Ulivo nel Consiglio comunale di Arco e di Assessore all’Am-
biente, sport, turismo – nel corso del mandato amministrativo,
che si conclude in questi giorni.

di Fabrizio Miori

          Rapporto
        agli ELETTORI

Parchi
e giardini

Rifiuti
Le proposte si sono articolate in !  !  !  !  ! iniziative di sensibilizzazione: serate
e monitoraggi sul territorio, invio di informazioni a domicilio, rete di
ecovolontari, iniziative con le scuole  !  !  !  !  !  offerta di nuovi e migliori servi-
zi: raccolta abiti usati, raccolta separata di sfalci e potature, triturazione
a domicilio, isole ecologiche, consegna a domicilio dei composter, cen-
tro raccolta materiali, nuovo appalto gestione, trasformazione della tassa
sui rifiuti in tariffa. Siamo passati dall’ 8 al 35% di raccolte differenziate,
sono state realizzate oltre 40 isole ecologiche complete ed un centro

raccolta materiali.
Gli aderenti al com-
postaggio domesti-
co sono passati da
poco più di un cen-
tinaio ad oltre 1000.
Abbiamo introdot-
to il passaggio dal-
la tassa sui rifiuti
alla tariffa, che per-
mette una più equa
suddivisione dei
costi.

Inquinamento
elettromagnetico

Monitoraggio completo del territorio per veri-
ficare l’esposizione della popolazione ai cam-
pi elettromagnetici. Regolamento per la corret-
ta installazione di nuove antenne per la telefo-
nia cellulare. Progetto per l’interramento del-
l’elettrodotto da 132 KV Riva-S.Giorgio. Lo
smantellamento del ripetitore Omnitel nel cam-
po sportivo di Arco.

Acqua
Dal fiume Sarca, con la mostra del
2000 sul parco fluviale, la costru-
zione delle scale di rimonta, gli in-
terventi di rinaturalizzazione e ma-
nutenzione dell’alveo, alle mostre e
serate informative per promuovere
il risparmio idrico nell’uso quotidia-
no, agli incentivi comunali per il
recupero delle acque piovane.

Risparmio
energetico
ed energia
solare

Sport
Impegno e presenza nella promozione sportiva, quale occasione di incontro e crescita per i giovani. Soste-
gno agli sport considerati minori ed alle manifestazioni sportive, occasione anche di promozione turistica del
territorio. Il Natale sportivo, le giornate dello sport e la guida allo sport di Arco, la disfida delle frazioni.
L’impegno nella realizzazione degli impianti sportivi: via Pomerio (centro tennis e campo da calcio), la nuova
parete di arrampicata di Prabi, il campetto polivalente di Bolognano, il nuovo centro sportivo di Oltresarca.
Ma anche lo sport come forma di solidarietà e sostegno dei diritti umani fondamentali: i palloni del commer-
cio equo e solidale, la Sahara Marathon per il popolo Saharawi.

Turismo
Promozione dell’immagine di Arco come meta tu-
ristica di eccellenza: gestione delle falesie di ar-
rampicata con interventi di manutenzione e rego-
lamenti, mappatura dei percorsi in mountain bike
con le limitazioni su alcuni sentieri escursionisti-
ci, promozione del turismo sportivo per giovani e
famiglie con nuove manifestazioni di arrampicata,
mountain bike, escursionismo, avventura. I con-
vegni, le nuove pubblicazioni, la trasformazione
della APT in INGARDA spa.

Tutela degli
animali
d’affezione
Apertura del rifugio per
cani e gatti presso l’ex
macello. Realizzazione del-
l’anagrafe canina.

Queste brevi note, oltre che un consuntivo di fine mandato, vogliono anche essere una testimonian-
za di quanto sia possibile fare dall’interno di un’amministrazione comunale, avendo in dote una buona
dose di passione, sufficiente disponibilità di tempo e grande determinazione. Ma indirettamente sono
anche una risposta a chi è abituato a pensare che “i politici sono tutti uguali...”.

In vista del rinnovo, il prossimo 8 maggio, del Consiglio comunale, vorrei ribadire che sempre più la
difesa dell’ambiente è diventata una priorità imprescindibile per garantire la nostra stessa sopravvi-
venza. Eppure, mentre tutti parlano di sviluppo sostenibile, raramente assistiamo a decisioni orientate
veramente in questa direzione: basti osservare il crescente inquinamento atmosferico, lo sviluppo turi-
stico che si mangia il territorio, la progettazione e realizzazione di nuove strade e autostrade, con colate
di asfalto e cemento. Ebbene, in questo momento di grande confusione, una certezza c’è: il nostro
impegno! Un impegno, quello dei Verdi e democratici per l’Ulivo, fatto di coerenza e concretezza, con il
quale vogliamo dimostrare che sviluppo economico e salvaguardia dell’ambiente possono coesistere e
che un futuro sostenibile è possibile, sopratuttto nell’interesse delle nuove generazioni.

Non vi nascondiamo, tuttavia, che per imprimere una svolta più energica in questa direzione alle
scelte future dell’amministrazione comunale di Arco abbiamo bisogno di un maggior consenso e so-
stegno da parte Vostra. E con il voto avete la possibilità concreta di aiutarci, perché – come dice un
famoso proverbio – “un fa per un, do i fa per tre”.

Il parco giochi di S. Mar-
tino e quelli di Caneve, Vi-
gnole, Padaro e Massone,
i miglioramenti ed amplia-
menti di quelli esistenti. Il
Bosco Caproni con il nuo-
vo percorso didattico,
l’acquisto della vasta
area del Colodri con gli
interventi di ripristino dei
sentieri e della via ferra-
ta, la stampa della carta
geologica. Il progetto per
il nuovo parco alle Braile,
gli interventi all’Arboreto
e nei giardini centrali con
nuove piantumazioni, eti-
chettatura delle specie
arboree, stampa di mate-

riale informativo,
mostre e conferen-
ze a tema.

Il bilancio energetico di
tutti gli stabili comunali
e dell’illuminazione
pubblica, perché la pri-
ma alternativa è il ri-

sparmio. Le serate per la riduzione dei consumi e del-
l’inquinamento luminoso. Gli impianti fotovoltaici a
Malga Campo, Malga Vallestrè, al Bosco Caproni e
punti di illuminazione pubblica. L’organizzazione
della manifestazione “Abitazione & Energia”.

Il nuovo piano d’area del trasporto pubblico che dal 31
marzo è a disposizione delle comunità locali come valida
alternativa al traffico veicolare privato. Le novità introdot-
te, presentate in varie occasioni, sono notevoli: i nuovi col-
legamenti fra il centro di Arco e le frazioni (Oltresarca e
Romarzollo), con nuove fermate ed orari, linee più dirette
e più veloci, il rafforzamento del collegamento con Riva
del Garda e del collegamento con l’Ospedale.

Trasporto pubblico

Mobilità
La contrarietà al collega-
mento di tipo autostradale
con Rovereto e la proposta
di uno studio che valuti
l’ipotesi di collegamento
ferroviario. Il piano della mobilità
leggera, iniziative anche con le scuole per promuovere l’uso della bici-
cletta: serate informative, pedalate ecologiche, acquisto di biciclette co-
munali, manifestazioni sportive, progetti ed apertura di nuovi tratti di
piste ciclabili.


